

**Unter Mitwirkung von Pfarrer Dr. Blaise Okpanachi, Bürgermeister Mario Götz und dem Musikverein Frohsinn wurde die Friedhofsglocke ihrer Bestimmung übergeben.**



*v.l. Holger Fröhlich (Marktgemeinderat, Helmut Reuß, Johannes Fröhlich (Ortsbeauftragter), Mario Götz (1. Bürgermeister), Reinhold Leitschuh, Pfr. Dr. Blaise Okpanachi, Irmgard Heinrich*

Nach dem Gottesdienst in der St. Bonifatiuskirche fand auf dem Friedhof die feierliche Segnung der neuen Glocke statt. Schon seit längerer Zeit war es Irmgard Heinrich eine Herzensangelegenheit eine Glocke für den Frankenbrunner Friedhof anzuschaffen. Um diese Idee umzusetzen, wurden Spenden benötigt. Mit sehr viel Eigeninitiative durch Irmgard Heinrich wurde das Projekt angeschoben und gleichzeitig konnte die Frage der Kostenübernahme durch großzügige Spenden von Herrn Helmut Reuß, Reinhold Leitschuh sowie weiteren Wohltätern komplett finanziert werden.

Die örtliche Metallbaufirma Heil fertigte eine Vorrichtung in der Leichenhalle, wo die Glocke ihren Platz fand.

Nach der Segnung durch Pfarrer Dr. Okpanachi und dem Lied „Großer Gott wir loben dich“ ließ Irmgard Heinrich die Glocke erklingen.

Anschließend zeigte sich Bürgermeister Mario Götz in seinen Ausführungen sichtlich begeistert und stolz über das realisierte Projekt und dankte für das Engagement der beteiligten Bürger\*innen.

*Text: sh*

*Foto: Herbert Schmid*